



Welcome to Shikaoi!

カナダ・ストニープレイン町から
短期留学生・友好訪問団が来町

姉妹町カナダ・ストニープレイン町から、短期留学生・友好訪問団が来町しました。滞在中の行事や各種体験の様子などを紹介します。

ホスト家庭と笑顔で対面

7月5日から18日までの14日間、ジユディ・ベネット団長をはじめ13人（うち留学生8人）の訪問団員が鹿追町を訪問。5日夜には町民ホールにて「対面式」が行われ、訪問団員はホスト家庭の方々と笑顔で初めての対面をしました。



ホスト家庭と対面



吉田弘志町長から歓迎あいさつ

視察や体験を通しての交流

7日には然別湖畔にて白蛇姫まつりを見学。訪問団員は、霧がかかった幻想的な舞台で行われた力強い踊りや姫の優雅な舞いを鑑賞し、とても感動していました。

訪問団は、滞在期間中に町内の学校全8校を訪問。各学校では児童・生徒と訪問団員とのコミュニケーションを英語で積極的に取りながら、ゲームや



日本文化体験で和楽器に挑戦

書道などさまざまな企画を行い、交流を深めました。（次ページ参照）
滞在中は他にも視察や日本文化体験、帯広や札幌・富良野方面への視察などさまざまな体験を行い、異文化への理解を深めました。

涙のお別れ：：

18日朝には町民ホールで「さよなら朝食会」を開催。参加された方々は訪



問団員との別れを惜しみながら、楽しく歓談しました。
お別れの時が近づくと、寂しさで涙を浮かべる訪問団員の姿も。参加された方々は、また会える日を楽しみにしながら、大きく手を振って見送りをしました。

町内各学校訪問の様子

瓜幕小学校

日本の食べ物や鹿追のことを紹介したり、カルタをしたりしました。



鹿追小学校

授業と一緒に給食を食べる中で、習った英語を使って楽しく交流しました。



上幌内小学校

学年に分かれて転がしドッジボールや書道など、日本の文化について紹介を交流しました。



通明小学校

福笑いや習字、だるま落としなどの日本の文化や遊びを紹介したりしました。



鹿追中学校

カナダ学の授業に参加して、書道やゲームなどで楽しい時間を過ごしました。



笹川小学校

ディテクティブゲーム（探偵ごっこ）を通じ、交流を深めました。



鹿追高校

校舎案内や英語授業への参加の後、最後はミニバレーで交流を図りました。



瓜幕中学校

「宝探しゲーム」では、英語で書かれたヒントを手がかりに身振り手振りも交え、協力して学校中を探索しました。



滞在中、訪問団は2班に分かれ各学校を訪れました。各学校では、それぞれ工夫を凝らしたメニューを用意して歓迎し、日ごろ学んでいる英語を使い楽しく交流を深めました。